

ABRIL

1° de Abril del 2002

Viaje a Washington.

Visita al Massachusetts Institute of Technology (MIT) Laboratorio de Medios. Visita al Digital Nations. Visita a Red de Centros de Aprendizaje. Visita a Creando Conexiones Comunitarias. Comentarios del Presidente de la República, Ingeniero Enrique Bolaños y discusión. Reunión Preparatoria de Sesión de caso con Dr. Michael Porter, Director del Instituto de Competitividad y Estrategias de la Universidad de Harvard. Sesión de discusión del caso con el Dr. Michael Porter y estudiantes, entrevista del Sr. Presidente con el Dr. Michael Porter, a continuación cena en Honor al Presidente Bolaños en la Residencia del Dr. Porter.

2 de Abril del 2002

Presidente Bolaños en Harvard. El Jefe de Estado participó en la Sesión Académica para la Promoción de Inversiones con el reconocido Profesor Michael Porter, en el Instituto para Estrategia y Competitividad de Harvard Business School, en la ciudad de Boston, Massachusetts. “Ha sido una excelente oportunidad para revisar todas las opciones que tiene nuestro país para lograr el desarrollo económico” dijo el Presidente Bolaños al finalizar la sesión de trabajo, tras agregar que, “hicimos una radiografía de la situación económica y social de nuestro país y hemos coincidido en el gran potencial de Nicaragua”.

Presidente visita Instituto Tecnológico de Massachusetts. El Presidente de la República, Ing. Enrique Bolaños Geyer, fue recibido , por las principales autoridades científicas del Instituto Tecnológico de Massachusetts, (conocido como MIT por sus siglas en inglés), donde le fueron presentadas varias iniciativas para el desarrollo tecnológico y educativo de Nicaragua, como parte de su visita de trabajo a Boston y Washington. “*Visitamos el Media Lab. del MITy revisamos las nuevas ideas tecnológicas como el Programa “Digital Nations”, y el Programa LINCOS, referido a nuevas iniciativas para la utilización de nueva tecnología en comunidades rurales y en poblaciones alejadas de los centros urbanos. Mucho se parecen a la propuesta que yo hice de los quioscos tecnológicos en la campaña electora; es la misma idea y veremos como podemos compartir esfuerzos y aprovechar la experiencia de un centro de estudios tan prestigioso como MIT*”, dijo el Presidente Bolaños al concluir su visita a la Universidad estadounidense.

Presidente Bolaños visita IBM. El Presidente de la República visitó en Washington, la sede regional de IBM –una de las principales empresas internacionales y líder de la tecnología mundial- donde fue recibido por los más altos ejecutivos de dicha compañía multinacional. El Presidente Bolaños participó en una sesión de trabajo sobre

nuevas tecnologías desde la perspectiva de la función pública y de qué manera podría beneficiarse la administración del Gobierno Central con los avances tecnológicos. *“Hemos podido observar todo lo que se puede hacer con la tecnología. Ahí está el futuro y una de las prioridades en mi gobierno es facilitar el acceso a la información. Ha sido muy ilustrativo y veremos que podemos hacer para llevar este nuevo instrumento que hoy está disponible para contribuir al desarrollo económico y social de nuestro país”* dijo el Presidente Bolaños al concluir la sesión de trabajo en IBM.

3 de Abril del 2002

Reunión con el Presidente del BID en Washington. El Presidente nicaragüense se reunió en la sede del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), en Washington, con el presidente de dicha institución financiera multilateral, Dr. Enrique Iglesias. *“El Dr. Enrique Iglesias es un gran amigo de Nicaragua, y ha manifestado su confianza en respaldar los esfuerzos que venimos realizando para enfrentar la crisis económica en nuestro país, generada por la enorme deuda externa, el alto costo de los productos que importamos, los bajos precios de nuestros productos de exportación –como el café- y las dificultades que podría representar la sequía que generará el fenómeno de El Niño”*, dijo el Presidente nicaragüense al finalizar la reunión de trabajo. El Presidente Bolaños presentó su discurso ante más de 300 personas, entre ellas el Secretario General de la OEA, Dr. César Gaviria, así como representantes del FMI, del Banco Mundial, del gobierno de los Estados Unidos, del Nuncio Apostólico Gabriel Montalvo y de miembros del Cuerpo Diplomático acreditados en la capital estadounidense. Posterior a la reunión de trabajo, el Sr. Enrique Iglesias ofreció un almuerzo en honor del Presidente Bolaños en el Salón “Andrés Bello” en la Sede del BID, donde el Presidente de Nicaragua resumió sus primeras acciones de gobierno y manifestó su confianza en que los organismos financieros internacionales respalden el proceso de fortalecimiento del desarrollo económico.

4 de Abril del 2002

Lino Gutiérrez visita al Presidente Bolaños en Washington. El Presidente de la República recibió la visita, del Ex Embajador de Estados Unidos en Nicaragua, Sr. Lino Gutiérrez, actual Sub Secretario para Asuntos del Hemisferio Occidental del Departamento de Estado de Estados Unidos. Lino Gutiérrez transmitió total respaldo del gobierno del Presidente de Estados Unidos, George W. Bush, a la gestión del Presidente Bolaños, en sus esfuerzos por el desarrollo de la Nueva Era que ha anunciado el Presidente nicaragüense. *“El Embajador Gutiérrez mostró mucho interés por los esfuerzos que hemos venido realizando para fortalecer las instituciones del Estado, así como por nuestra política clara en la lucha contra la corrupción, visión que es compartida por los Estados Unidos y que ha sido respaldada por el Presidente Bush”*, declaró el Presidente Bolaños.

5 de Abril del 2002

Presidente Bolaños recibe visita del Secretario de la OEA. El Jefe de Estado recibió, la visita del Secretario General de la Organización de Estados Americanos (OEA), Dr. César Gaviria, con quien abordó temas de interés mutuo. *“Nosotros respaldamos la institucionalidad democrática y la Nueva Era que el Presidente Bolaños ha iniciado en Nicaragua”*, dijo el Secretario General de la OEA, quién posteriormente cenó de forma privada con el Presidente Bolaños. Por su parte, el Presidente de Nicaragua, Ing. Enrique Bolaños, destacó la confianza que la OEA ha puesto en su administración y en la colaboración que esta Organización Hemisférica ha ofrecido a su Gobierno. *“Me siento contento por el respaldo que he obtenido. Hay mucha confianza en nuestro país y en el nuevo rumbo que hemos dado a la gestión pública”* dijo el Presidente Bolaños al finalizar el encuentro con el Secretario General de la OEA.

Estados Unidos Respalda a Presidente Enrique Bolaños. El Gobierno del Presidente George W. Bush, manifestó “total respaldo a la Administración del Presidente Enrique Bolaños”, después de un almuerzo-trabajo realizado en la Embajada de Nicaragua en Washington, que se prologó por más de dos horas. *“La lucha contra la corrupción, es una necesidad y nuestro gobierno la respalda completamente”*, dijo el Sub Secretario de Estado para el Hemisferio Occidental, Otto Reich, quien fuera acompañado por el Embajador Róger Noriega, Representante Permanente de Estados Unidos ante la Organización de Estados Americanos (OEA). El Presidente Bolaños expresó su complacencia, *“por las palabras de respaldo total a mi gobierno y a las acciones que he venido desarrollando para lograr que nuestro pueblo, -especialmente los más pobres- vivan con dignidad, tal como he ofrecido”*. Asimismo, el Sr. Reich señaló que el Gobierno de los Estados Unidos brindará su más decidido respaldo a las negociaciones que Nicaragua ha iniciado con el Fondo Monetario Internacional y otros organismos financieros multilaterales, para ayudar a enfrentar la lucha contra la pobreza, que es la prioridad del gobierno del Presidente Bolaños. *“Me siento muy optimista con las señales que el Presidente George W. Bush ha mandado al pueblo nicaragüense. No estamos solos y con la ayuda de otros miembros de la Comunidad Internacional saldremos adelante en esta cruzada que hemos iniciado para lograr el desarrollo económico y social de nuestro país y que los más necesitados perciban los beneficios de la democracia”* dijo el Presidente Bolaños al concluir su encuentro con los altos funcionarios de la Administración del Presidente George W. Bush.

7 de Abril del 2002

Cena Privada. (8:30 p.m.) El Presidente nicaragüense participo en una cena en Honor del Sr. Juan Carlos Navarro, Alcalde de la Ciudad de Panamá.

8 de Abril del 2002

Desayuno Privado. (8:00 a.m.) El Señor Presidente sostuvo un desayuno privado con el Vicepresidente José Rizo.

Visita de Cortesía. (9:00 a.m.) El Jefe de Estado recibió la visita de Cortesía del Alcalde de Panamá don Juan Carlos Navarro.

Inauguración de Proyecto de Mejoramiento de Carretera Las Piedrecitas-Izapa. (10:30 a.m.) El Presidente de la República dio por Inaugurado el inicio de las obras que componen el Proyecto de Rehabilitación y Mejoramiento de la carretera que empieza en Las Piedrecitas pasando a Nagarote hasta llegar a Izapa. Este proyecto tiene un costo superior a los 270 millones de córdobas. En su discurso el Presidente Bolaños aseguró que estas obras son "*Hechas por El Pueblo Para el Pueblo*", dando a conocer de esta manera el nuevo eslogan de su gestión ya que los proyectos que ejecuta el Gobierno en realidad es el pueblo quien los paga con sus impuestos. Lugar: Km. 41 ½ Nagarote, León. Hora: 11:30 a.m. Acompañantes: Pedro Solórzano, Ministro de Transporte e Infraestructura; Ing. Juan Gabriel Hernández, Alcalde de Nagarote; Ing Jorge Hayn, Viceministro de Transporte e Infraestructura; Padre Julián Duarte, Párroco de Nagarote.

Programa

Himno Nacional.

Invocación al Altísimo, Padre Julián Duarte, Párroco de Nagarote.

Palabras del Alcalde de Nagarote, Ing. Juan Gabriel Hernández.

Palabras del Ministro de Transporte e Infraestructura, Lic. Pedro Solórzano.

Baile Folclórico de Diablitos y Coplas.

Palabras del Señor Presidente.

Visita a la Embajada de China-Taiwan, Firma del Libro de Condolencias.

El Presidente Bolaños también se unió al duelo por el fallecimiento de la señora Alicia Hsiu-Chuan Tsai, esposa del embajador de la República de China en Nicaragua, Antonio T.S. Tsai. El Presidente Bolaños presentó su pésame al Encargado de Negocios de la Embajada de China en Nicaragua, Señor Flanklin S.F. Lai en la sede de la delegación diplomática china.

Reunión con Raúl Solórzano. (4:00 p.m.) El Presidente Enrique Bolaños se reunió con Raúl Solórzano, Secretario Ejecutivo de ENEL para tratar el tema de Estrategia Energética.

Reunión con Comisión Económica del CONPES. (5:30 p.m.) El Presidente Bolaños se reunió con la Comisión Económica del CONPES.

Visita Bancada Azul y Blanco. (6:30 p.m.) El Señor Presidente recibió la visita de la Blanca Azul y Blanco.

Condolencias por el Fallecimiento de la Reina Madre de Inglaterra. El Primer Magistrado de la nación presentó sus condolencias ante los representantes de la Embajada de Inglaterra en Nicaragua por el fallecimiento de la Reina Madre, ocurrido el sábado 30 de marzo. El Presidente nicaragüense, acompañado de miembros de su Gabinete de Gobierno firmó el Libro de Condolencias de la Embajada de Inglaterra en presencia del encargado de Negocios de la delegación diplomática, Señor Gary Scroby.

9 de Abril del 2002

Sesión Trabajo. (6:30 a.m.) El Presidente Bolaños se reunió con David Lovo del FISE. La reunión se realizó en El Raizón.

Reunión Privada. (8:30 a.m.) El Presidente de la República se reunió con Magdalena Úbeda. La reunión se realizó en el Despacho Presidencial.

Sesión Trabajo. (9:00 a.m.) El Señor Presidente se reunió con Julio Vega Pasquier y Procuradores.

Cancelación de Sello Postal en Conmemoración a la Beatificación de Sor María Romero. (10:30 a.m.) El Presidente nicaragüense participó en la Cancelación de Sello Postal en conmemoración a la Beatificación de Sor Maria Romero. Lugar: Salón República China de Casa Presidencial. Señor Vicepresidente de la República, Dr. José Rizo Castellón , Mons. Jean Paul Gobel, Nuncio Apostólico; Cardenal Miguel Obando y Bravo, Arzobispo de Managua; Ing. Pablo Ubilla, Presidente de Correos de Nicaragua. Programa: Himno Nacional. Palabras de Bienvenida, Ing. Pablo Ubilla, Presidente de Correos de Nicaragua. Palabras de Su Eminencia Reverendísima, Cardenal Miguel Obando y Bravo, Arzobispo de Managua. Firma de Sobre y Cancelación de Sello Postal. Funcionarios de Protocolo proporcionará al Señor Presidente, al Cardenal Miguel Obando y al Ing. Pablo Ubilla, un sobre para ser firmado. Una vez que cada sobre esté firmado por las tres personas, un funcionario de Protocolo suministrará al Señor Presidente el matasello y cada uno de los 8 sobres para su cancelación, retirando cada sobre cancelado. El juego de sobres cancelados es entregados al Ing. Pablo Ubilla, Presidente de Correos de Nicaragua, quien los distribuye entre los integrantes de la mesa de la presidencia como recuerdo del acto. Palabras del Señor Presidente de la República, Ing. Enrique Bolaños Geyer. Brindis con Café.

Sesión de Gabinete Económico. (11:30 a.m.) El Presidente Enrique Bolaños se reunió con en el Despacho Presidencial con el Gabinete Económico.

Gabinete Económico. (1:30 p.m.) El Presidente nicaragüense se reunió con el Gabinete Económico en la Sala de Gabinete.

Reunión con Alfonso Ortega Urbina. (3:00 p.m.) El Presidente de la República se reunió con Alfonso Ortega Urbina, Diputado de la Asamblea Nacional.

Reunión con Manuel Vanegas. (4:30 p.m.) El Señor Presidente se reunió con Manuel Vanegas.

Inauguración de Alianza Alcaldes Madrid-Madriz. (5:00 p.m.) El Presidente de la República participó en la presentación oficial de la Alianza Madrid-Managua que beneficiará a nueve municipios del Nor Oeste de Nicaragua. , en el Auditorio del Banco

Central. La Alianza Madrid fue promovida por la Asociación de Municipios de Nicaragua (AMUNIC) y la Federación de Municipios de Madrid, como un instrumento para reforzar las capacidades de los gobiernos y autoridades locales en su lucha contra la pobreza y en beneficio del desarrollo sostenible. En su intervención el Presidente Bolaños Geyer se refirió a la importancia de fortalecer a los municipios nicaragüenses mediante el desarrollo de mejoras a sus sistemas de financiamiento y capacidad de planificación. *"Como he dicho, tenemos planteada una guerra frontal contra la pobreza. Es mi principal enemigo. Para ello deberemos ganar varias batallas, tales como desterrar la corrupción, generar empleos productivos y jugar con reglas claras para fomentar la inversión nacional y extranjera"*, señaló el Presidente en su mensaje.

Sesión de Gabinete Económico. (6:00 p.m.) El Presidente nicaragüense se reunió con el Gabinete Económico.

10 de Abril del 2002

Reunión con IDR. (6:30 a.m.) El Señor Presidente se reunió con el IDR. La reunión se realizó en El Raizón.

Reunión con Justo Cárdenas. (7:00 a .m.) El Señor Presidente se reunió con Justo Cárdenas. La reunión se realizó en El Raizón.

Viaja hacia Italia vía Madrid.

12 de Abril del 2002

Encuentro con Presidente de Italia. El Presidente nicaragüense fue recibido en Audiencia especial por el Presidente de la República Italiana, Carlos Azeglio Ciampi en la Residencia Oficial "II Quirinale" en Roma, en la primera actividad oficial de su gira de trabajo en Italia. En la entrevista, ambos Presidentes se refirieron a la importancia del fortalecimiento de las relaciones de amistad y cooperación existentes entre Italia y Nicaragua. El Presidente Bolaños destacó ante su homólogo italiano, la necesidad del respaldo de la Comunidad Internacional a Nicaragua en las negociaciones con los Organismos Financieros Internacionales, así como la importancia de orientar esfuerzos para atraer inversión extranjera a Nicaragua y generar empleos productivos.

13 de Abril del 2002

Presidente Bolaños en Audiencia Privada con su Santidad Juan Pablo II. El Primer Magistrado de la nación fue recibido en Audiencia Especial por Su Santidad Juan Pablo II, en la Biblioteca Privada del Sumo Pontífice en la Ciudad del Vaticano, en su segundo día de visita en Roma. *"Su Santidad quiere al pueblo nicaragüense con especial cariño. Dijo que siempre recuerda la devoción mariana de nuestro pueblo y todo lo que*

hemos sufrido, como guerras, terremotos, huracanes y otros desastres, pero que tengamos fe en que las cosas mejorarán, que siempre estamos en sus oraciones y que con la ayuda de Dios, nadie podrá interponerse para que haya justicia y paz” dijo el Presidente Bolaños Geyer al salir del encuentro con el máximo jefe de la Iglesia Católica y Jefe de Estado de la Santa Sede. El Presidente Bolaños Geyer fue recibido por más de 20 minutos en la audiencia privada. *“Me preguntó sobre los planes del nuevo gobierno y manifestó su alegría al saber que nos enrumbamos por el camino del desarrollo, especialmente para los más pobres, a quien me dijo tener siempre en su corazón y en sus oraciones”* agregó el Presidente Bolaños.

Cardenal Sodano se reúne con el Presidente Bolaños. Después de finalizado el encuentro con Su Santidad, el Señor Presidente de la República fue recibido por el Secretario de Estado de la Santa Sede, Cardenal Ángel Sodano, con quien abordó temas de interés bilateral, tales como la coincidente posición de Nicaragua con la Santa Sede en la defensa de la vida, el respeto a los derechos humanos, la importancia de la educación y la salud en el desarrollo económico, la lucha internacional contra el terrorismo, el narcotráfico y el lavado de dinero. El Presidente de la República estará participando el día domingo en la Ceremonia de Beatificación de Sor María Romero, primera nicaragüense en ser elevada a tan alta distinción, que la conduce hacia el reconocimiento como *Santa* de la Iglesia Católica.

14 de Abril del 2002

Beatificación de Sor Maria Romero. El Papa Juan Pablo II, celebró la Beatificación de Sor María Romero elevándola a sólo un paso de la santidad. En este acto litúrgico celebrado en la Santa Sede, en Roma, Italia, participó el Presidente de la República, Ingeniero Enrique Bolaños Geyer y su esposa, Primera Dama, Señora Lila T. Abaunza de Bolaños. La hermana María Romero Meneses, la "madre de los pobres" que murió en 1977, nació en Nicaragua y recibió su educación religiosa en El Salvador, y pasó gran parte de su vida en Costa Rica dedicada a trabajos de evangelización y caridad.

Al finalizar la Misa la Delegación oficial (quienes se sentaron en primera fila junto con el Señor Presidente suben también a saludar al Santo Padre al Altar Mayor. El Saludo consiste en besar el anillo, poniendo la rodilla derecha hasta el piso (habrá fotografía oficial).

15 de Abril del 2002

Reunión con PMA. El Presidente de la República fue recibido por el Director Ejecutivo del Programa Mundial de Alimentos, Señor James T. Morris. El Presidente Bolaños agradeció en nombre del pueblo de Nicaragua, por la reciente aprobación que hiciera dicha institución de unos 24 millones de dólares para mejorar la nutrición y las condiciones de vida de los sectores más vulnerables de este país, especialmente los niños. *“He agradecido al Señor Morris, la confianza depositada por el PMA en mi*

gobierno, al haber aprobado una ayuda significativa y muy necesaria para poder atender las necesidades básicas y prioritarias en los sectores más afectados por la pobreza. Es una muestra de confianza que agradezco profundamente”, dijo el Presidente Bolaños al concluir su reunión de trabajo en la sede del PMA.

Visita a FIDA. Continuando con sus reuniones de trabajo con los organismos internacionales cuyas sedes se encuentran en Roma, Italia, el Presidente de la República Ingeniero Enrique Bolaños fue recibido en la sede del Fondo Internacional para el Desarrollo Agrícola (FIDA), por el Presidente de dicha institución Señor Lennart Bage. “*Expresé al Señor Bage la emergencia que vivimos en el norte del país con la plaga del gorgojo descortezador, que amenaza con extenderse y agravar las condiciones del sector rural en dicha región y nos prometió estudiar las posibilidades de recursos adicionales para contar con el respaldo del FIDA”*, dijo el Presidente Bolaños al salir del encuentro con el alto funcionario.

Presidente Gestiona Proyectos de Seguridad Alimentaria para Municipios Pobres del País. En su última reunión con los máximos dirigentes de los Organismos Internacionales, el Presidente Bolaños fue recibido en Audiencia Especial por el Doctor Jacques Diouf, Director General de la Organización de las Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación (FAO), quien anunció al Presidente Bolaños su visita a Nicaragua en los primeros días de Mayo, para conocer in situ las necesidades del país.

16 de Abril del 2002

Traslado de la Primera Dama hacia la ciudad de Frosinone. reunión con Director General de la Asistencia Médica Pública de la Provincia de Frosinone; luego la Primera Dama en compañía del Sr. Presidente asisten a una Reunión y Almuerzo con su Alteza Eminentísima Frá Andrew Bertie, Príncipe y Gran Maestro de la Orden Soberana de Malta, en el Palacio de Malta. Se reúne con el Vice-Alcalde de Roma, Excelentísimo Sr. Enrico Gasbarra en la Alcaldía de Roma. Cena ofrecida por el Grupo Zeta, Empresarios y Banqueros Italianos.

17 de Abril del 2002

Llega al Aeropuerto Internacional de Managua. (5:50 p.m.)

18 de Abril del 2002

Reunión Privada. (5:00 p.m.) El Señor Presidente se reunió con Carlos Pellas. La reunión se realizó en El Raizón.

19 de Abril del 2002

Entrevista con Tiffany Roberts. (4:00 p.m.) El Presidente nicaragüense brindó una entrevista a Tiffany Roberts-UNIVISION sobre los 100 días. La entrevista se realizó en El Raizón.

Reunión con el Dr. Iván Escobar Fornos. (6:30 p.m.) El Señor Presidente se reunió con el Dr. Iván Escobar Fornos.

Cena Privada. (7:30 p.m.) El Presidente de la República tuvo una cena con el Dr. Iván Escobar, Fernando Zelaya y Mario Defranco.

20 de Abril del 2002

Entrevista con Fabián Medina. (9:00 a.m.) El Señor Presidente brindó una entrevista a Fabián Medina de los 100 días. La entrevista se realizó en El Raizón.

Entrevista con Eloisa Ibarra. (10:00 a.m.) El Presidente de la República brindó una reunión con Eloisa Ibarra sobre los 100 días. La reunión en El Raizón.

21 de Abril del 2002

Reunión del CONPES. (6:00 a.m.) El Presidente nicaragüense se reunió con el CONPES en el Salón Chino.

Entrevista por Carlos Fernando Chamorro. (8:00 a.m.) El Presidente Bolaños brindo una entrevista a Carlos Fernando Chamorro para el Programa esta Semana. La entrevista se realizó en el Despacho Presidencial.

Convivió con Invitados. (9:00 a.m.) El Presidente Bolaños tuvo un convivio con Octavio Sacasa, Martha Sacasa, Carlos Fernando Chamorro, Mario De Franco, Azucena Castillo, Frank Arana, Alejandro Fiallos, Joel Gutiérrez, Avil Ramírez y Ramón Lacayo.

Reunión con los Embajadores y Encargados de Negocios a.i. del Grupo Latinoamericano y el Caribe (GRULAC). (3:00 p.m.) El Presidente nicaragüense se reunió con los Embajadores y Encargados de Negocios a.i. Latinoamericanos y del Caribe en la Casa Presidencial.

Reunión con el Ministro de Defensa y el Estado Mayor del Ejército de Nicaragua. (4:30 p.m.) El Señor Presidente durante la reunión destacó los encuentros con todos los sectores de la vida nacional, desde que asumió la presidencia y sus prioridades, destacó el profesionalismo del Ejército. La reunión se realizó en la Casa Presidencial.

Presidente Bolaños en sus Primeros 100 Días de Gobierno. El Presidente de la República celebró sus 100 primeros días de gobierno rindiéndole cuenta al pueblo de

Nicaragua de lo que ha hecho durante este período del mandato que le dieron el 4 de noviembre. Durante un discurso dirigido a la Nación y ante el Pleno del Consejo de Planificación Económica y Social, CONPES. “A los 21 días de mi gobierno presentamos a la Asamblea Nacional la Primera parte de mi Agenda Legislativa para los próximos cinco años. Hecho nunca realizado en la historia del país, reestructuramos y fortalecimos el CONPES, pluralizándolo y haciéndolo más participativo, contribuimos en lograr una solución pacífica a la huelga de la Alcaldía de Managua, en un acto de coraje político sinceramos los salarios de los funcionarios del Poder Ejecutivo. Ya no se paga ni se gasta ni un sólo centavo por debajo de la mesa”, dijo el Presidente Bolaños.

22 de Abril del 2002

Presidente recibe a Vicepresidente de la FIFA. (8:00 a.m.) El Presidente de la República recibió la visita del vicepresidente de la Federación de Fútbol Asociado (FIFA), Señor Jack Warner, quien le manifestó la decisión de la organización de apoyar al Gobierno de Nicaragua en la organización de los Octavos Juegos Centroamericanos, a realizarse en el 2005. El Señor Warner hizo del conocimiento del Presidente Bolaños la Inauguración del Proyecto Gol en Diriamba, el que tiene un costo de 750,000 dólares, que son aportados por la FIFA para crear una escuela de talentos e incentivar el deporte entre los jóvenes nicaragüenses. La reunión se realizó en el Despacho Presidencial.

Sesión Trabajo. (9:30 a.m.) El Señor Presidente se reunió con Arturo Harding.

Sesión Trabajo. (10:00 a.m.) El Presidente Enrique Bolaños se reunió con Ministro Eduardo Montealegre, Sr. Francisco Mena, Director de Presupuesto y Ministro Pedro Solórzano. Asunto: Presupuesto carreteras y caminos rurales.

Sesión Trabajo. (11:00 a.m.) El Presidente nicaragüense se reunió con Eduardo Montealegre, Francisco Mena y Marco A. Narváez. Asunto: Presupuesto MIFIC.

Saludo al Boxeador Ricardo Mayorga Pérez.

Almuerzo-Trabajo. (12:30 p.m.) El Señor Presidente tuvo un almuerzo trabajo con el Vicepresidente José Rizo y Azucena Castillo, Secretaria de la Presidencia. Coordinar mejor la relación Presidencia con PLC en Asamblea Nacional.

Reunión con el GRULAC. (3:00 p.m.) El Jefe de Estado se reunió con el Grupo GRULAC.

Presentación del Estado Mayor Conjunto del Ejército de Nicaragua. (4:30 p.m.) El Jefe de Estado presentó al Estado Mayor Conjunto del Ejército de Nicaragua.

Sesión Trabajo. (6:00 p.m.) El Presidente Bolaños se reunió con Fausto Carcabelos.

23 de Abril del 2002

Sesión Trabajo. (9:00 a.m.) El Presidente nicaragüense se reunió con Jaime Cuadra.

Reunión con el Diario ABC de España. (10:00 a.m.) El Presidente de la República se reunió con el Diario ABC de España para un Reportaje sobre Gobierno.

Reunión con el Ministro de Defensa. (11:00 a.m.) El Señor Presidente se reunió con el Ministro de Defensa. La reunión se realizó en el Despacho Presidencial.

Sesión Trabajo. (11:30 a.m.) El Presidente Bolaños se reunió con Leonardo Somarriba. La reunión se realizó en el Despacho Presidencial.

Sesión de Gabinete Económico. (12:00 m.) El Presidente nicaragüense se reunió con el Gabinete Económico en el Salón de Gabinete. 1. Revisión Cumplimiento de Acuerdos de la reunión anterior. 2. Sugerencias para punto 2: Informe breve sobre situación financiera, monetaria y fiscal del país (BCN y MHCP). 3. Presentación de hidrocarburos INE.

Reunión con Alfonso Sandino. (6:00 p.m.) El Presidente Bolaños se reunió con Alfonso Sandino.

24 de Abril del 2002

Inauguración de Primer Congreso Internacional de Radiodifusores. El Presidente nicaragüense Inauguró el Primer Congreso Internacional de Radiodifusores, el resaltó el importante papel que desempeña la radiodifusión sobre todo como medio de educación y cultura. En su discurso Inaugural, el Presidente Bolaños recordó cómo este país fue objeto de censura en la década de los 60 "por ejemplo, en 1961 se promulgó la Ley Quintana o Código Negro, que se convirtió en una amenaza constante para el radio-periodismo nacional. En 1967, se clausuró la Radio Centauro, acusada de enviar mensajes a la oposición durante los sucesos trágicos del 22 de enero. Himno Nacional. La mesa de la presidencia está integrada por: Ingeniero Enrique Bolaños Geyer, Presidente de la República, Señor Antonio Saca, Presidente de la Comisión Mundial por la Libertad de Expresión de Asociación Internacional de Radiodifusores y Presidente de la Asociación Nacional de la Empresa Privada de El Salvador, licenciado Andrés Quintana Cavalini, Presidente Unión de Radiodifusores de Costa Rica, Ingeniero Humberto Mendoza, Presidente Radiodifusores de Honduras, licenciado Roberto Bocaleti, Presidente Radiodifusores Guatemala, señor Herty Lewites, Alcalde de Managua, doctor Miguel Jesús Blandón, Presidente Unión de Nicaragüense de Radiodifusores, Señor Mario González, Presidente de TELCOR.

Palabras del Doctor Miguel Jesús Blandón, Presidente de la Unión Nicaragüense de Radiodifusores. Palabras del Señor Mario González, Presidente de TELCOR. Discurso del Señor Antonio Saca, Presidente de la Comisión mundial por la libertad de expresión de Asociación Internacional de Radiodifusores y Presidente de la

Asociación Nacional de la Empresa Privada de El Salvador. Palabras del Ingeniero Enrique Bolaños Geyer, Presidente de la República.

Sesión Trabajo. (7:00 a.m.) El Presidente Bolaños se reunió con Eduardo Montealegre. La reunión se realizó en El Raizón.

Sesión Trabajo. (10:30 a.m.) El Presidente de la República se reunió con José Armando Herrera y Jaime Cuadra. La reunión se realizó en el Despacho Presidencial.

Reunión con Diputados. (11:00 a.m.) El Jefe de Estado se reunió con los Diputados Bladimir Pineda y Don Jaime Cuadra. La reunión se realizó en el Despacho Presidencial.

Reunión con los cuatro Poderes del Estado. (3:00 p.m.) El Primer Magistrado de la nación se reunió con los cuatro Poderes del Estado. La reunión se realizó en el Despacho Presidencial.

Evento Vino y Queso. (7:00 p.m.) El Presidente y la Primera Dama asisten al Evento Vino y Queso para recaudar fondos para las obras sociales de la Primera Dama. El Evento se llevó a cabo en el Hotel Intercontinental Metrocentro.

25 de Abril del 2002

Desayuno con el Canciller de Taiwán. (7:00 a.m.) El Presidente nicaragüense tuvo un desayuno con el Canciller de Taiwán. El desayuno se realizó en el Comedor Presidencial.

Destrucción de Arsenal de Minas 2002. (10:00 a.m.) El Presidente de la República presidió el IX Acto de Destrucción de Minas Antipersonales en Arsenal, en el que se destruyeron 15,000 artefactos explosivos. *"Mi Gobierno seguirá apoyando a la Comisión Nacional de desminado Humanitario, presidida por el Ministro de Defensa, a fin de continuar trabajando con la misma visión y la coordinación necesaria entre las instituciones, para abordar este problema en toda su dimensión y desde todos sus ámbitos"*, afirmó el Presidente Bolaños. El acto se realizó en Villanueva, Chinandega.

Sesión Trabajo. (4:00 p.m.) El Señor Presidente se reunió con el Director de Fondo de Crédito Rural y Presidente del Banco Central de Nicaragua.

Reunión Privada. (7:00 p.m.) El Presidente Bolaños se reunió con el Sr. Ramiro Gurdían en El Raizón.

Cena Privada. (7:30 p.m.) El Presidente de la República asistió a una cena privada con Albert Griffith y Sra.

26 de Abril del 2002

Desayuno Privado. (6:30 a.m.) El Señor Presidente tuvo un desayuno con Jaime Cuadra, Leopoldo Navarro, José Rizo y Arnoldo Alemán. la reunión se realizó en El Raizón.

Presidente Saluda a las Secretarias en su Día. El Presidente de la República saludó a las secretarias nicaragüense que el día de hoy están celebrando su día y les deseó múltiples bendiciones.

Ceremonia ofrecida a Sara Manley, fallecida en la Explosión de las Torres Gemelas de Nueva York. (9:00 a.m.) El Presidente Bolaños en el acto de Inauguración del "Comedor Sara Harvey Manley", en homenaje a una voluntaria estadounidense fallecida en el ataque a las torres gemelas de Nueva York, el pasado 11 de septiembre. Este comedor beneficia a centenares de niños y niñas de la comunidad, que todos los días reciben un almuerzo gratuito gracias a la cooperación de la Fundación Fabretto, a la cual pertenecía Sara Harvey Manley. *"Sara nos enseñó lo que puede hacer el amor. Lo que se puede hacer con la voluntad y lo que una persona llena de bondad puede hacer por los más necesitados. El mejor homenaje que ella hubiera deseado, es que continuemos todos edificando un mundo más justo, lleno de esperanza"*, expresó el Presidente Bolaños durante su discurso.

Inauguración de "II Feria de Mi Pueblo". El Presidente de la República Inauguró la "II Feria de Mi Pueblo", en Juigalpa, Chontales, departamento donde realizó una gira de trabajo donde escuchó la problemática de los pobladores de esta localidad en aras de resolverles paulatinamente sus necesidades. Durante la Inauguración de la Feria, recordó que en su discurso a la Nación al cumplirse los primeros Cien Días de su Gobierno, señaló que están ejecutando políticas microeconómicas para aumentar la productividad y la competitividad *"y que continuaremos estimulando la inversión de todos tamaño, fortaleciendo así el sector privado, pequeño, mediano y grande, para que sea el verdadero motor de la economía y la creación de empleo"*, dijo.

Programa:

Lugar: Esquina de los Bancos, Parque Central Juigalpa, Chontales.

Participantes: Dr. José Rizo Castellón, Vicepresidente de la República; Sra. Rina Cruz, Presidenta del Instituto Nicaragüense de Desarrollo; Mons. Bernardo Hombach, Obispo de Juigalpa; y Prof. Erwin de Castilla, Alcalde de Juigalpa.

Himno Nacional.

Invocación al Altísimo por parte de Mons. Bernardo Hombach, Obispo de Juigalpa.

Palabras del Prof. Erwin De Castilla, Alcalde de Juigalpa.

Palabras de la Sra. Rina Cruz, Presidenta del Instituto Nicaragüense de Desarrollo en Chontales.

Entrega de Reconocimiento al Señor Presidente por parte del Comité Organizador de "Ferias de mi Pueblo".

Entrega de placa de reconocimiento al Señor Presidente por parte de PRODESA (Empresa de préstamos para la producción).

Palabras del Señor Presidente de la República, Ing. Enrique Bolaños Geyer.

Corte de Cinta y recorrido.

Inauguración del Complejo Judicial Juigalpa. (11:00 a.m.) El Jefe de Estado Inauguró en Juigalpa, Chontales, el nuevo Complejo Judicial, edificio que cuenta con una superficie de 1,650 metros cuadrados. "*Queremos un Poder Judicial independiente, fuerte, que responda a los intereses del pueblo. Un Poder Judicial donde un juez se sienta motivado para llegar a ser Magistrado por su honestidad y capacidad y que no sea premiado por su militancia o preferencias políticas*", dijo el Presidente Bolaños.

Acompañan: Lic. Azucena Castillo, Secretaria de la Presidencia; Lic. Marco Narváez, Ministro de Fomento, Industrias y Comercio; Ing. Augusto Navarro, Ministro Agropecuario y Forestal; Lic. Gilberto Wong, Secretario Ejecutivo Corporación de Zonas Francas; Lic. Auxiliadora Cuadra, Vice Ministro de Defensa; Lic. Arturo Elí Tablada, Intendente de la Propiedad; Lic. David Lovo, Presidente Ejecutivo de FISE; Dr. Carlos Duarte, Presidente de INIFOM.

Presidium: Ing. Enrique Bolaños G., Presidente de la República; Dr. Iván Escobar Fornos, Presidente de la Corte Suprema de Justicia; Dr. Marvin Aguilar García, Vice-Presidente de la Corte Suprema de Justicia; Dr. Carlos Guerra Gallardo, Magistrado que atiende la V Región; Señor Hans Joerg Von Bieler, Encargado de Negocios, a.i., de la Delegación de la Comisión Europea en Nicaragua; Dr. Denis Rueda, Presidente del Tribunal de Apelaciones de Juigalpa; Monseñor Bernardo Hombach, Obispo de la Diócesis de Chontales.

Himno Nacional de Nicaragua

Himno de la Unión Europea

Palabras del Dr. Carlos Guerra Gallardo, Magistrado de la Corte Suprema de Justicia

Palabras del Encargado de Negocios, a.i. de la Delegación de la Comisión Europea en Nicaragua, Sr. Hans Joerg Von Bieler.

Palabras del Presidente de la Corte Suprema de Justicia, Dr. Iván Escobar Fornos.

Palabras del Señor Presidente de la República, Ing. Enrique Bolaños Geyer.

Corte de Cinta y Bendición del Edificio por su Excelencia Reverendísimo e Ilustrísimo, Monseñor Bernardo Hombach, Obispo de la Diócesis de Chontales.

Develización de Placa Conmemorativa.

Recorrido por el Complejo

Brindis de Honor.

Reunión con Empresarios en INCAE "A donde va Nicaragua". (4:00 p.m.) El Presidente nicaragüense presidió el Foro "Dónde va Nicaragua", auspiciado por el Instituto Centroamericano de Administración de Empresas (INCAE), en el que participaron representantes de diferentes organizaciones empresariales y productivas del país. Durante el Foro el Presidente Bolaños presentó los Lineamientos Estratégicos de su Gobierno y respondió a las inquietudes de los participantes en el evento. En su intervención, el Presidente Bolaños destacó que la visión de su Gobierno "*es lograr que todos los nicaragüenses vivamos con dignidad*" y que su misión es construir una nueva institucionalidad y una nueva relación entre el Estado y sus ciudadanos, basada en una nueva cultura y en una nueva ética política y social.

27 de Abril del 2002 – (sábado)

Desayuno familiar con Nicolás Bolaños Geyer. (7:00 a.m.) El Señor Presidente tuvo un desayuno con Nicolás Bolaños. La reunión se realizó en El Raizón.

Reunión con el Padre Pedro Núñez de New Orleans. (9:30 a.m.) El Presidente de la República se reunió con el Padre Pedro Núñez de New Orleans. La reunión se realizó en El Raizón.

29 de Abril del 2002

Misa familiar – 58° aniversario de fallecimiento de doña Amanda Geyer de Bolaños (madre del Presidente)

Sesión Trabajo. (8:00 a.m.) El Presidente de la República se reunió con Carlos Ulvert.

Reunión Privada. (10:30 a.m.) El Señor Presidente se reunió con Juan Bautista Sacasa.

Reunión con Junta directiva de INATEC. (2:30 p.m.) El Presidente Bolaños se reunió con la Junta Directiva de INATEC. Durante la reunión se abordaron los temas de las deudas de INATEC, sobre el 2 por ciento que recibe el INATEC y sobre los trabajos que ha realizado el INATEC.

Sesión Trabajo. (3:00 p.m.) El Presidente Enrique Bolaños se reunió con William Báez y Carlos Reynaldo Lacayo.

Juramentación del CONYCIOT. (4:30 p.m.)

Reunión Privada. El Señor Presidente se reunió con Popo Chamorro.

30 de Abril 2002

Reunión con Procurador General de Justicia, Dr. Oscar Herdocia. (8:00 a.m.) El Jefe de Estado se reunió con el Procurador General de la República, Dr. Oscar Herdocia. La reunión se realizó en el Despacho Presidencial.

Reunión Privada. (9:00 a.m.) El Presidente nicaragüense se reunió con Padre Gregorio Rayo y Alcaldes de Comalapa, Acoyapa, Santo Tomás, Villa San Francisco y la Libertad.

Reunión con el Comité Ejecutivo de la Comisión Jurídica. El Presidente de la República se reunió con el Comité de la Comisión Jurídica presidido por Iván Escobar.

Presentación de la Agenda de la Comisión Jurídica a los medios de Comunicación. Presidente Bolaños asistió a la Presentación de la Agenda de la Comisión Jurídica a los medios de Comunicación.

Sesión de Gabinete Económico. (12:00 m.) El Presidente Enrique Bolaños se reunió con el Gabinete Económico. Durante la reunión se dio la Presentación del Ciclo Agrícola. La reunión se realizó en el Salón de Gabinete.

Sesión Trabajo. (3:30 p.m.) El Presidente de la República se reunió con Vilma Rosa León York.